

## **Gemeinderatssitzung vom 18.05.2021**

### **Bauantrag auf Verlängerung der befristeten Genehmigung einer zweigeschossigen Containeranlage zur Unterbringung von ca. 52 Asylbewerbern, Lindenweg 15 a, FlNr. 1896/0**

Der Gemeinderat befürwortete den Antrag auf Verlängerung der Genehmigung einer zweigeschossigen Containeranlage zur Unterbringung von ca. 52 Asylbewerbern des Landkreises Fürstentfeldbruck bis zum 30.06.2026 auf dem Grundstück FlNr. 1896/0, Lindenweg 15a und stimmte den erforderlichen Befreiungen bezüglich Art der baulichen Nutzung, Situierung außerhalb des festgesetzten Bauraumes, Überschreitung der Geschossfläche zu. (24:0 Stimmen)

### **Bauantrag für die provisorische Containeranlage als Umkleiden und Sanitäreinheit für die Turnhalle der Starzelbachschule - Coronabedingte Hygienemaßnahmen, Parkstraße 41, FlNrn. 1968/12 + 1963/5**

Der Gemeinderat befürwortete den Bauantrag bezüglich der Errichtung einer provisorischen Containeranlage als Umkleiden und Sanitäreinheit für die Turnhalle der Starzelbachschule – coronabedingte Hygienemaßnahme auf den Grundstücken FlNrn. 1968/12 + 1963/5, Parkstraße 41, und stimmt den erforderlichen Befreiungen bezüglich Situierung außerhalb der Baugrenzen und Überschreitung der GR zu. (24:0 Stimmen)

### **Bauvoranfrage auf Errichtung eines Doppelhauses mit Garagen und offenen Stellplätzen, Allinger Straße 68, FlNr. 1931/8**

Der Gemeinderat lehnte die Bauvoranfrage bezüglich Errichtung eines Doppelhauses mit Garagen und offenen Stellplätzen auf dem Grundstück FlNr. 1931/8, Allinger Straße 68 auf Grund der erheblichen Überschreitung von GFZ und Baugrenzen und der befestigten Flächen ab. (17:7 Stimmen)

### **Bekanntgabe; Genehmigungsverfahren**

Im April 2021 führte die Verwaltung das Genehmigungsverfahren für die Bauvorhaben Neubau eines Einfamilienhauses mit Garage und offenem Stellplatz, Fasanstraße, FlNr. 1958/15 (Teilfläche) und Neubau eines Einfamilienhauses mit Garage und offenem Stellplatz, Fasanstraße, FlNr. 1958/15 (Teilfläche) durch.

### **Weiteres Vorgehen Haus 37**

Auf Grund der Sitzung vom 23.02.2021 befassten sich die Fraktionen mit der möglichen Verfahrensart für die Planung, im Wege eines Vergabeverfahrens nach VGV oder eines Wettbewerbs. Der Gemeinderat beschloss, ein Konzept weiterzuverfolgen, in dem eine flexible Nutzung der Stockwerke 3 bis 5 für öffentliche, Vereins-, gewerbliche und Wohnnutzungen denkbar ist (24:0 Stimmen), die Planung im Rahmen eines VgV-Verfahrens auszuschreiben (17:7 Stimmen) und im Übrigen, das Konzept des Planungsverbandes Äußerer Wirtschaftsraum München vom 23.02.2021 weiter zu verfolgen. (23:1 Stimmen) Er beauftragte die Verwaltung, die weiteren Schritte für eine Planung des Gebäudes einzuleiten. (24:0 Stimmen)